
7 Pièces

318 m²

Réf. 7099203

20 000 €

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Sur  le  versant  Ouest  du  Cap  d'Antibes,  au  cœur  d'un  jardin  plat

d'environ  950  m²,  villa  contemporaine  d'environ  320  m²  comprenant

une  entrée  avec  double  hauteur  sous  plafond,  un  salon  avec  de

grandes baies vitrées ouvrant entièrement sur la terrasse et la piscine,

une cuisine aménagée et équipée avec un espace salle à manger, une

chambre en suite.  A l'étage,  4  chambres dont  une suite  de maître  en

suite.  Le  toit  terrasse  d'environ  43  m²  offre  une  vue  mer  à  180°.  Le

sous-sol  comprend  une  cave  à  vin  et  un  salon  TV.  Le  jardin  est

paysager, complanté d'oliviers, de palmiers et d'agrumes, avec un ...

On the western slope of Cap d'Antibes, in the heart of a flat garden of about 950

m², contemporary villa of about 320 m² consisting of an entrance hall with double

height  ceiling,  a  living  room with  large windows opening onto  the  terrace and the

swimming  pool,  an  equipped  kitchen  with  a  dining  area,  a  bedroom  en

suite.Upstairs,  4  bedrooms  including  a  master  suite  en  suite.The  roof  terrace  of

about 43 m² offers a 180° sea view. The basement includes a wine cellar and a TV

room.  The  garden  is  landscaped,  planted  with  olive  trees,  palm  trees  and  citrus

trees, with a leisure pond and swimming ...

BARNES CANNES
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